



ABAM Asociación Benéfica
Fundada en 1898 Austriaca Madrid

En recuerdo de

Mayra Gómez-Kemp

Febrero 1948 – Octubre 2024



Foto de archivo:
Mayra Gómez-Kemp con Christa Seewald y
Cuca de las Heras en fiesta del Heurigen 2014

Mayra nos ha dejado para siempre..... con su sonrisa radiante, su fuerte personalidad y el impresionante carisma de una persona maravillosa.

Para mucha gente era de la familia. Ahora todos estamos de luto y conmovidos.

Mayra fue una de las más importantes personalidades que la televisión española ha tenido jamás, premiada muchas veces, admirada, respetada y querida por todos.

Después de dos cánceres y perdiendo por ello también su voz, una importante herramienta en su trabajo, manejó con maestría esa difícil situación luchando con mucho empeño y perseverancia para volver a la vida.

Sin embargo, lo que ya no pudo superar era el duro golpe de perder a su querido esposo Alberto con quien había compartido la vida casi 50 años. Desde entonces ya no quiso hacer muchas cosas y se sintió muy sola.

Hemos tenido la suerte de acompañar a Mayra y Alberto en sus vidas como amigos cercanos desde nuestro primer encuentro en el año 1981. Nuestros viajes juntos a distintos países eran momentos maravillosos. Divertido fue ver a Mayra calzarse por primera vez unos esquíes en Vorarlberg así como nuestros dominicales picnics en la playa de Miami con la madre de Mayra.

Como socios de la Asociación Austriaca, Mayra y Alberto han participado en muchos eventos, empezando por los inolvidables bailes vieneses en el Hotel Palace, los tradicionales Heuriger y la Fiesta de los 100 años de la Asociación. Siempre estaban allí repartiendo simpatía, admiración y cariño para todo lo austriaco y lo que representa.

Mayra siempre dijo que se la debería recordar con su sonrisa y eso es exactamente lo que vamos a hacer con alegría. En nuestros corazones seguirá viviendo y ahora nos consuela saber que está nuevamente reunida con su amado marido Alberto.

¡Descansa en paz querida amiga Mayra!

Christa y Juan

Y todos los socios de la Asociación Austriaca